

PROYECTO: MAPA CONSEPTUAL

TEMA: CONDICIONAMIENTO OPERANTE"

FECHA:09/10/2020

ALUMNO(A):MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

CARRERA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

GRUPO: H

GRADO: 4TO CUATRIMESTRE

MATERIA: ANALISIS DE LA CONDUCTA

MAESTRO(A): ENRIQUETA ISLAS HERNANDEZ

También dentro del registro se puede indicar la ocurrencia de otros eventos dentro de la cámara. La ocurrencia de un reforzador, tradicionalmente se indica mediante un desplazamiento temporal de la plumilla en dirección descendente, haciendo una marca en el registro

Durante una sesión experimental, el motor hace que el papel avance a una velocidad constante. Cada vez que se opera la palanca o la llave, la plumilla da un paso hacia arriba

existen dos tipos de reforzadores primarios o innatos, también existen dos tipos de reforzadores condicionados. Uno de ellos está compuesto de aquellos estímulos cuya presentación es reforzante para un organismo

Algunos estímulos se convierten en reforzadores para un organismo, debido a que en la historia previa de ese organismo han estado asociados con el reforzamiento, teniendo como nombre reforzadores secundarios.

"CONDICIONAMIENTO OPERANTE"

conducta
supersticiosa. La
conducta
supersticiosa resulta
del reforzamiento
accidental o casual, lo
cual es una clara
contingencia.

El registro acumulativo:

El aparato de registro más comúnmente utilizado en el condicionamiento operante es el registrador acumulativo.

negativo. producto

natural, arroja luz

sobre la pregunta

de qué clases de

/ reforzantes y por

gué.

consecuencias son

de la selección

operante fue acuñado por el conductista Burrhus
Frederick Skinner, que es la razón por la que de vez en cuando puedes escuchar que se lo conoce como condicionamiento "skinneriano"

Contingencias
ambientales y
conducta supersticios

Los eventos ambientales pueden tener dos tipos de relación con la conducta: dependientes y contingentes.

Factores que afectan la velocidad del condicionamiento impulso Las horas de privación de comida son importantes para determinar la tasa de respuesta de un animal reforzado

con alimento.

castigo. Puesto que los castigos suelen suprimir la conducta, la tasa de respuesta debería ser una función inversa de la intensidad del EI. Cuanto mayor fuese la intensidad del castigo, más se suprimiría a respuesta

Estos reciben el nombre de reforzadores condicionados positivos. Esto puede aclararse haciendo referencia a los reforzadores que desempeñan un papel en el condicionamiento de los reflejos.

ntrenamiento de

e incertidumbre de los

recompensa. La complejidad

efectos de la magnitud del

reforzador en el aprendizaje

resulta más evidente en el

área del entrenamiento de

ecompensa que en ningú

tro caso.

En un programa de intervalo fijo, ocho ratas aprendieron a presionar una palanca para obtener comida.

Practicaban diariamente pero recibían la principal porción de sus raciones alimenticias en días alternados.

Como este proceso de reforzamiento de la conducta que se está presentando se repite cada quince segundos, gradualmente se irán adquiriendo secuencias de conducta bastante complejas.

Cada entrega de

aun cuando la

que ver con el

reforzamiento.

reforzamiento refue

la conducta que ocurre

inmediatamente antes

del evento reforzante.

conducta nada tenga

Skinner consideraba que la superstición se explicaba con el reforzamiento fortuito, ocasional o por accidente. Para que una conducta aumente su probabilidad de ocurrencia, debe ser reforzada varias veces, existiendo entonces una relación lineal entre la conducta emitida y las consecuencias.

escape y
evitación. Se ha
estudiado
también la
intensidad del EI
en relación con el
aprendizaje de
escape/evitación.